



Determinación/Columna/Enrique Gómez Orozco

En lo nacional #EsCaludia ya aventó su resto en una precampaña constante y consistente pero desafortunada en los accidentes del Metro. Desde hace tiempo escuchamos a Marcelo Ebrard y a Ricardo Monreal decir que van a estar en la boleta, pero ninguno ha dicho tajantemente que será el próximo presidente de la República.

De la oposición solo vemos la constante marcha de Enrique de la Madrid y escuchamos su aspiración legítima de representar a la oposición. Quien asegura será presidenta es Lilly Téllez, cuando dice todo lo que hará para castigar a los representantes de la 4T, comenzando por el presidente. Santiago Creel, Beatriz Paredes y Mauricio Vila, por ejemplo, se muestran como aspirantes pero no dicen cómo ni cuándo van a iniciar su precampaña y menos afirman que se convertirán en presidenta o presidente.

<https://www.am.com.mx/opinion/2023/1/24/determinacion-644186.html>